



MINISTERIO APOSTÓLICO
SI VEN SEÑOR JESÚS
www.apocalipsis2220.mex.tl



26-09-2020

7 RAZONES QUE DEMUESTRAN QUE LA IGLESIA ESTARA EN EL PRINCIPIO DE LA TRIBULACIÓN



Mateo capítulos 24 y 25 son un resumen del Apocalipsis; habla de la venida de Cristo por la Iglesia y de la segunda venida visible de Cristo para juzgar a las naciones.

El Señor, dice: *Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra. **Apocalipsis 3:10.***

Dios no dice, te quitare, sino dice, te guardaré.

1) EL PERIODO DE LA IGLESIA COMENZO CON UN DERRAMAMIENTO GRANDE DEL ESPIRITU SANTO Y TERMINARA DE LA MISMA MANERA.

(Hechos de los Apóstoles capítulo 2)

El Apóstol Pedro en su primer Sermón (**Hechos 2: 14-21.**), el día del Pentecostés, justifico el avivamiento, citando a Joel capítulo 2 versos 28 al 32a, el cual dice:

Y después de esto derramaré mi Espíritu sobre toda carne, y profetizarán vuestros hijos y vuestras hijas; vuestros ancianos soñarán sueños, y vuestros jóvenes verán visiones. Y también sobre los siervos y sobre las siervas derramaré mi Espíritu en aquellos días. Y daré prodigios en el cielo y en la tierra, sangre, y fuego, y columnas de humo. El sol se convertirá en tinieblas, y la luna en sangre, antes que venga el día grande y espantoso de Jehová. Y todo aquel que invocare el nombre de Jehová será salvo.

El sol se convertirá en tinieblas y la luna en sangre, hace referencia a lo que ocurre cuando se abre el Sexto Sello en Apocalipsis capítulo 6:

¹² *Miré cuando abrió el sexto sello, y he aquí hubo un gran terremoto; y el sol se puso negro como tela de cilicio, y la luna se volvió toda como sangre.*

Esta referencia profética de Pedro, demuestra que la Iglesia estará en la tierra cuando se habrá el Sexto Sello. Pero un avivamiento presidirá al extraño eclipse, que hará que la luna se vea como sangre; y el sol, a nuestra óptica, se oscurecerá.

El periodo de la Iglesia comenzó con un Avivamiento y terminará con un Avivamiento antes del arrebatamiento. Y en muchas partes del mundo habrá persecución, y volverán los días de la primera Iglesia del siglo I. Pedro al citar, hace como 2.000 años, a Joel 2: 28 al 32. Afirma que esta palabra profética hace parte del periodo de la Iglesia.

Pronto viene:

Un gran terremoto, un gran derramamiento del Espíritu Santo, un Extraño Eclipse, entre otras escenas más de esta “Película, Apocalipsis”.

2º) ESTOS VERSÍCULOS DEMUESTRA QUE LA IGLESIA ESTARÁ AQUÍ EN LA TIERRA CUANDO LOS SELLOS COMIENCEN ABRIRSE

⁸Y cuando hubo tomado el libro, los cuatro seres vivientes y los veinticuatro ancianos se postraron delante del Cordero; todos tenían arpas, y copas de oro llenas de incienso, que son las oraciones de los santos;

² Y vi a los siete ángeles que estaban en pie ante Dios; y se les dieron siete trompetas.

³ Otro ángel vino entonces y se paró ante el altar, con un incensario de oro; y se le dio mucho incienso para añadirlo a las oraciones de todos los santos, sobre el altar de oro que estaba delante del trono.

⁴ Y de la mano del ángel subió a la presencia de Dios el humo del incienso con las oraciones de los santos.

Apocalipsis 5:8; 8: 2-4.

“La oración de todos los santos”, indica la Oración de la Iglesia aquí en la tierra, la cual sube a la presencia de Dios como un Incienso. Indica la presencia de la Iglesia cuando comiencen a tocar las trompetas. Pero de cierto, de cierto os digo, **la Iglesia no pasará por los Tres Ayes del Apocalipsis, será levantada antes**, como está escrito:

Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que, siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros. Pues mucho más, estando ya justificados en su sangre, por él seremos salvos de la ira. Romanos 5:8,9.

3º) Apocalipsis 7:

⁹ Después de esto miré, y he aquí una gran multitud, la cual nadie podía contar, de todas naciones y tribus y pueblos y lenguas, que estaban delante del trono y en la presencia del Cordero, vestidos de ropas blancas, y con palmas en las manos;

¹⁰ y clamaban a gran voz, diciendo: La salvación pertenece a nuestro Dios que está sentado en el trono, y al Cordero.

¹¹ Y todos los ángeles estaban en pie alrededor del trono, y de los ancianos y de los cuatro seres vivientes; y se postraron sobre sus rostros delante del trono, y adoraron a Dios, ¹² diciendo: Amén. La bendición y la gloria y la sabiduría y la acción de gracias y la honra y el poder y la fortaleza, sean a nuestro Dios por los siglos de los siglos. Amén.

¹³ **Entonces uno de los ancianos habló, diciéndome: Estos que están vestidos de ropas blancas, ¿quiénes son, y de dónde han venido?**

¹⁴ Yo le dije: Señor, tú lo sabes. Y él me dijo: Estos son los que han salido de la gran tribulación, y han lavado sus ropas, y las han emblanquecido en la sangre del Cordero.

¹⁵ Por esto están delante del trono de Dios, y le sirven día y noche en su templo; y el que está sentado sobre el trono extenderá su tabernáculo sobre ellos.

¹⁶ Ya no tendrán hambre ni sed, y el sol no caerá más sobre ellos, ni calor alguno;

¹⁷ porque el Cordero que está en medio del trono los pastoreará, y los guiará a fuentes de aguas de vida; y Dios enjugará toda lágrima de los ojos de ellos.

Uno de los Ancianos del Apocalipsis; claramente el anciano habla de todos los santos que morirán después que el Sexto Sello sea abierto, y como leímos en Apocalipsis 8: 4; la Iglesia estará en la tierra cuando se comience a tocar las Trompetas. “¹⁶ Ya no tendrán hambre ni sed, y el sol no caerá más sobre ellos, ni calor alguno”; **significa que abarca a todos los que durante la Gran Tribulación laven sus ropas en la sangre del Cordero, esto incluye a todos los que se queden después del arrebatamiento.**

4º) EL LIBRO DE LOS SALMOS CONFIRMA LA PRESENCIA DE LA IGLESIA AQUÍ EN LA TIERRA DURANTE ALGUNOS JUICIOS, COMO LEEMOS:

4.1. Salmo 91, habla:

- *De peste destructora, verso 3.*
- *Pestilencia que van andar en oscuridad, verso 6.*
- *De mortandad en medio del día destruyendo, verso 6.*
- *Plagas sobre la tierra, verso 10.*

Pero lo mas importante las promesas Dios guardando a su pueblo.

Recordemos que los Salmo son proféticos en cuanto Cristo Jesús el Mesías y en cuanto a su Iglesia.

4.2. El Salmo 46 habla que la Iglesia estará en la tierra cuando se toque la segunda trompeta, el Salmo describe los efectos que causará el meteorito al chocar con la tierra, y caer en el mar:

Dios es nuestro amparo y fortaleza, Nuestro pronto auxilio en las tribulaciones.

² Por tanto, no temeremos, aunque la tierra sea removida, Y se traspasen los montes al corazón del mar; ³ Aunque bramen y se turben sus aguas, Y tiemblen los montes a causa de su braveza.

5°) LOS EVENTOS PRESENTES EVIDENCIAN LA ACCIÓN DE LOS 4 JINETES DEL APOCALIPSIS:

Como nunca Israel se encuentra firmando Tratados de Paz con Países Árabes, esto demuestra la acción del ángel de Caballo Blanco, por que son ángeles (*Apocalipsis 7:2.*). Viene una paz para Israel, con todos sus vecinos, de tal manera que a consecuencia de estos tratados que firmará le permitirá construir el TEMPLO. Y se proclamara: PAZ Y SEGURIDAD.

6°) LOS TRES AYES DEL APOCALIPSIS SEÑALAN QUE LA SEMANA 70 DE DANIEL, COMIENZA EN EL PERIODO DEL SEGUNDO AY:

La explicación la podrán encontrarla en el estudio: Los Tres Ayes del Apocalipsis 3, el cual pueden descargar de mi página Web.

7°) LOS PROFETAS DE DIOS CONTEMPORÁNEOS REVELAN QUE LA IGLESIA ESTARÁ CUANDO CAIGA EL METEORITO EN EL MAR, EL QUE SE DESCRIBE EN EL SEGUNDO TOQUE DE TROMPETA (Vea: *Apocalipsis 8: 8.*):

Cito por ejemplo las Profetizas de Dios: Mónica Gómez Loya, PASTORA JOHANNA LARA y NOEMI ARISBETH BARRADAS ARCOS.

El Señor dice:

Sube acá, y yo te mostraré las cosas que sucederán después de estas. (Apocalipsis 4: 1.)

En este tiempo del fin, todo ministro de Dios, que disponga su corazón a entrar en el secreto de Dios, puede subir y recibir confirmación de estas verdades.

Recuerdo que hace 7 meses tuve un sueño profético, en cual veía en las redes sociales un video, que mostraba un caballo blanco en los cielos. Como a la semana observé el video en mi WhatsApp, yo subí este video en YouTube, con el título: “GRABAN AL JINETE DE APOCALIPSIS 6: 2.”, aunque debí a ver puesto mejor, Caballo no jinete.

<https://www.youtube.com/watch?v=Is9 Id6ha0Q>

CONCLUSIÓN:

Sabemos que la Palabra Profética más segura es la Sagradas Escrituras, por eso como predicador y maestro en este tiempo del fin, primeramente fundamento mis razones en la Biblia, las cuales podéis estudiar y sacar vuestras propias conclusiones.

Esto es para el que quiera recibirlo: Les informo que estamos en la película APOCALIPSIS. Vamos por el capítulo 6, y pronto se va abrir el Sexto Sello. Viene un gran terremoto; cuando esto ocurra, sabremos que se abrió el Sexto Sello. Las ciudades sufrirán las consecuencias de acuerdo al grado de pecado. Grado 1, Jerusalén, hace 50 años; grado 10, las modernas Sodomias y Gomorras de la actualidad.

El Señor, Dios de los Ejércitos, dice:

He aquí se cumplieron las cosas primeras, y yo anuncio cosas nuevas; antes que salgan a luz, yo os las haré notorias. Isaías 42: 9.

<https://youtu.be/OofbyGtnGyw>

www.apocalipsis2220.mex.tl